

**UHU Semana de la Ciencia y la Tecnología**

La Onubense pone en valor el trabajo que desarrolla la química

HUELVA | La Universidad de Huelva celebra la 'XI Semana de la Ciencia y la Tecnología de la Universidad de Huelva 2011', que se desarrollará desde este lunes hasta el viernes con el objetivo de dar a conocer a toda la sociedad el patrimonio científico-técnico del que dispone la Onubense y cómo su producción científica se pone al servicio de la sociedad en la que se integra.

Este año, las actividades organizadas dentro de la programación de este evento girarán en torno a un eje central: mostrar a la sociedad la importancia de la Química y como ésta se hace visible en

nuestra vida diaria, por ser 2011 el Año Internacional de la Química. Esta actividad está organizada por la Universidad de Huelva, a través de la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI), y cuenta con la colaboración del Ministerio de Ciencia e Innovación, la Junta de Andalucía, la Cátedra AIQB, el Consejo Social de la Universidad de Huelva y Fondos Feder de la Unión Europea.

La semana comenzará con la inauguración oficial de las jornadas, que tendrá lugar a las 10,00 horas, en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Experimentales.